



Masterhacks - La compañía WhatsApp ha revelado que se encuentra desarrollando la nueva versión de su aplicación para incluir el servicio de videollamadas.

Se trata de la versión beta 2.16.80 para los teléfonos con sistema operativo Android, que le permitió a cierto número de usuarios probar esta nueva función, de manera temporal. Esto mediante un botón de videollamada dentro de la opción de llamadas del chat.

Sin embargo WhatsApp deshabilitó la función inmediatamente, por lo que si algún usuario quiere descargar la nueva versión para utilizar la función, les aparecerá el mensaje «No se pudo realizar la llamada».

Aunque parecería una buena opción, sólo lo sería para usuarios que tengan Wifi cerca, pues al tratarse de envío de video, resultaría un gran uso de ancho de banda, lo que se resume en un elevado consumo de datos.